
Vendedores  tapan  bocacalles,
ocupan calzadas y veredas en
Luque
Ante la inminente llegada de las fiestas de Fin de Año, los
vendedores informales se multiplicaron como hongos, ocupando
espacios  públicos,  principalmente  en  la  zona  del  Mercado
Municipal  N°  1  de  Luque.  El  Municipio  literalmente  se
desentiende de la problemática y el microcentro se convirtió
en «tierra de nadie».

Autorizan  a  Echeverría  a
prestar  G.  3  mil  millones,
pero no saben en qué se va a
invertir
[AUDIO – RESUMEN] En mayoría, la Junta Municipal de Luque,
aprobó la autorización de préstamo (sobregiro) de G. 3 mil
millones para “financiamiento temporal de caja”, solicitado
por el intendente Carlos Echeverría. En principio, el crédito
era  para  pagar  salarios  atrasados  y  aguinaldos  a  los
funcionarios, pero los concejales oficialistas cambiaron de
parecer y el dinero será destinado para emergencia vial y la
construcción  de  un  Teatro  Municipal.  El  año  pasado,  los
liberales denunciaron a Echeverría en la Contraloría por un
préstamo similar (sobregiro) de G. 6.500 millones, pero ahora
se sumaron a la aprobación del nuevo crédito, endeudando a los
contribuyentes luqueños.
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Municipalidad  de  Luque  se
endeudará G. 3 mil millones
para  pagar  salarios  y
aguinaldos
El intendente de Luque, Carlos Echeverría (ANR), presentó a la
Junta Municipal un pedido de autorización de un préstamo de G.
3 mil millones, denominado “financiamiento temporal de caja”.
El jefe Comunal pretende endeudar al Municipio para pagar
sueldos  atrasados  y  aguinaldos  para  los  funcionarios,
directores, concejales y obreros, mientras las calles de la
ciudad  están  destrozadas.  Unos  300  contratados  en  la
administración  del  saliente  intendente  Cristhian  Bernal
(PLRA), también insisten en cobrar sus haberes.

Concejal Quintana asegura que
su proyecto sobre «emergencia
vial»  cuenta  con  respaldo
documental
En  su  derecho  a  réplica,  el  concejal  de  Luque,  Enrique
Quintana, manifestó a nuestro medio que las acusaciones en
contra de su minuta de «emergencia vial» no tienen asidero, ya
que  según  alega,  la  solicitud  cuenta  con  un  respaldo
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documental. Los montos solicitados, ahora son: Insumos para la
Planta  Asfáltica:  G.  5.089.343.940.  Servicios  Técnicos
Profesionales: G. 1.200.000.000. Alquileres de maquinarias: G.
295.000.000. Obras de menor tamaño (adquisición de materiales
de  construcción):  G.  500.000.000.  Obras  de  uso  público
(empedrados,  reparación  de  puentes,  canalizaciones):  G.
7.932.060.000.

Renunció  director  de
Transparencia  de  la
Municipalidad de Luque
Este viernes tomó estado público la renuncia del director de
la  Unidad  de  Transparencia  y  Anticorrupción  de  la
Municipalidad  de  Luque,  el  abogado  Héctor  Borja.  El
funcionario alegó que no están dadas las condiciones para
seguir  formando  parte  del  gabinete  del  intendente  Carlos
Echeverría (ANR).

Con escueta minuta pretenden
declarar  “emergencia  vial,
social y ambiental” en Luque
El concejal oficialista, Enrique Quintana, intentó forzar la
aprobación de la declaración de “emergencia vial, social y
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ambiental” por 120 días en Luque. La minuta tuvo entrada en la
sesión ordinaria del martes y estudiada este jueves en reunión
de comisiones de la Junta Municipal.


